
Présent :

Pour le club : 
Nicolas Erdmann, Alexis S Gilbert K, Mathias Marina, Anne-Catherine ??, Nicolas Lotko, Alex Bastian, Jean Suffert, Manu Ruiz, Anne Montoya,
Emmanuelle Tillaye, Huong

Pour la mairie : 
BOUDJI Doria, Conseillère déléguée à la vie associative et au sport

Excusés :
Aurélie Kaetzel, Jérémy Boucher, Ludéric Grunfelder, Fiona Braun, Marine Dingly, Perrine, Christophe Montoya

Approbation du compte-rendu de l’AG du 25 septembre 2019 (cf. annexe) :
Le compte-rendu de l’AG du 25 septembre 2019 est approuvé à l’unanimité. 

Rapport Moral du président (cf. annexe) :
Se reporter au diaporama de Manu ; sont à retenir les points suivants 
- Les déperditions dans les effectifs s’expliquent par : 8 mutations, passages au lycée, soucis en début de saison par la démission tardive de
l’entraîneur jeune 
- Bilan pour le début d’année 2020 : 10 nouveaux compétiteurs, un quinzaine de nouveaux loisirs, des créneaux jeunes beaucoup plus remplis =>
l’optimisme est de rigueur 
- Tournoi annulé 
- Grégoire Muller : élément positif pour l’école de jeunes

Présentation des comptes de l’association et compte rendu des réviseurs aux comptes (cf. annexe) :
Rapport des réviseurs aux comptes : 2/3 remarques, hormis cela, validation 0 Contre 0 abstentions --> adopté à l’unanimité

Intervention de la mairie :
Pour la casquette d’adjointe : 
Remerciements car le club répond toujours présent dans la vie communale.
-Soutien financier : Mise à disposition gratuite de la salle, subvention tombée en août (dépend du nombre d’adhérents) 
-Des travaux vont être engagés avant la rétrocession : le toit (chaleur…), remise au norme, luminaire, : courant juin jusqu’à fin août 
-La mairie nous invite à veiller au respect des consignes sanitaires 
-Félicitations pour les résultats et la qualité des comptes 
-Pour les tournois qui n’ont pas pu avoir lieux : il y aura une enveloppe donc document à remplir au plus vite 
Questionnement quant à la charge de ménage pour les clubs : la concierge a bcp plus de travail ailleurs (écoles, périsco, cantine…) du fait du
contexte sanitaire.
Questionnements quant à la fermeture des gradins : à noter que leur ouverture impliquerait la désinfection de l’ensemble à la fin de chaque
entraînement 
Pour la casquette de présidente de l’Omscal:
Remerciements pour la présence aux différentes manifestations : notre président est plus que méritant 
-Moins de dons sont à prévoir pour la nouvelle année du fait de l’annulation de la fête de l’été 
-Pour la saison 2020/2021, d’ores et déjà sont annulés le marché de noël et la soirée moules frites 
-Si fête de l’été il y a, elle sera différente car ce sont les 900 ans
 
Points divers :
Rapport sur l’école des jeunes: 
- Flyers à distribuer aux écoles (éventuellement contacter Carole, chargée de communication) ; éventuellement à la sortie des classes 
- Revoir pour les stages, éventuellement pendant les petites vacances 
- Futur tournoi : 30/31 janvier ; le lancement des invitations se fera fin novembre/début décembre 
Elections du comité : 
- 4 mails de proposition pour 7 postes à pourvoir 
- Au final candidatent : Emmanuel Ruiz, Alexis Scheibel, Nicolas Lotko, Anne Montoya, AnneCatherine Wathle, Mathias Marina 
Vote : 0 abstention, 0 contre --> adoption à l’unanimité des membres du comité directeur 
En aval, répartition des rôles au sein du bureau 
-Président : Emmanuel Ruiz 
-Vice-présidents : Anne-Catherine Wathle et Mathias Marina 
-Trésorier : Alexis Scheibel 
-Secrétaire : Anne Montoya 
-Secrétaire-adjoint : Nicolas Lotko
Réviseurs aux comptes : 
Gilbert Klein, Huong Nguyen se proposent Vote : 0 Abstentions, 0 contre --> adoption à l’unanimité

Point sur les équipes et les rencontres inter-club à venir :
 Pour le respect des consignes sanitaires en vigueur : 
- Matérialiser des emplacements dans les gradins (un espace par équipe), un seul sens de rotation, entrée et sortie distincte 
- Clubhouse condamné 
- Protocole de montée sur le terrain : on entre par la gauche, on sort pas la droite ; ce protocole sera envoyé en amont aux équipes adverses.
 - Pour le pot de fin de match, possibilité de faire la demande auprès de la mairie pour utiliser le clubhouse 
- Pour les douches, si nous les utilisons, désinfection obligatoire après chaque équipe 
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